

目次 もくじ

- 01 希望と夢をのせて 第8回凧上げ大会
- 02 新年のごあいさつ 平成30年金ケ崎町 10大ニュース
- 04 町勢功労表彰等 児童・生徒顕彰
- 06 まちの話題
- 08 マンスリートピックス ふるさとへの風日より
- 10 暮らしのカレンダー
- 12 ニュースファイル 職員の給与を公表
- 14 税の申告相談始まります
- 16 インフォメーション
- 18 交番だより 福祉情報
- 19 パイパイむし歯菌!
- 20 Face 祝成人 「二十歳の抱負」

＜1月号表紙＞ 希望と夢をのせて 第8回凧上げ大会



第8回凧上げ大会& B級グルメ大会が12月9日、三ヶ尻地区生涯教育センターで行われました。写真は上空に向かって凧が上がり喜び子どもの様子です。



金ケ崎町長 高橋 由一

時代に対応できる地方自治と地域とともに地域づくりを進めていく

新年あけましておめでとうございます。平成31年を新たな決意、希望をもって迎えられることにお慶び申し上げます。平成31年は穏やかな正月を迎えた中、熊本で地震が発生しました。地震、豪雨等の自然災害が平成30年は非常に多い年でしたが、行政として自然災害の対応を大きな課題ととらえ、安心安全のまちづくりを目指し進めてまいります。

金ケ崎町にとって今年には、第10次総合発展計画の4年目を迎えます。新たな課題に取り組むとともに政策の実行とその対応が求められる年であり、町民と行政とが一丸となり取り組んでいきたいと考えております。

また、「生涯教育の町」宣言

をして40周年を迎える年でもあります。先人が築いた歴史と文化、まちづくり、人づくり、これを守りながら40周年を契機とし、新たな発展のための礎を作らなければならないと考えています。人口減少、高齢化の課題を抱えている中、これからは地域での対応が求められます。町でも地域づくり推進室を設置して取り組んでいるところですが、行政だけでは成し得ない人口減少と高齢化の課題を地域と一緒に考え進めていきたいと思っております。地域の豊かさ、地域の魅力を生かしながら、新たな時代に対応していかねければなりません。地域づくりに力を入れることにより、地域での対応能力を高めていきます。そし

て、人と地域が支え合うまち金ケ崎が実現できるよう、自助・互助・共助・公助をお互いが役割分担しながら取り組み、私たちの地域とまちづくりを進めていく年にしたいと思います。

地域課題の中では、産業人口に対する人手不足も大きな課題となっております。金ケ崎町は産業集積された地域であり、若い人たちがこの地で働いていける、生活できる環境を整える雇用と定住を積極的に進めてまいります。

若者が暮らせる、女性にとって魅力のある、地域の特性を生かした課題解決と一緒に取り組むことで新たな展望が開けると考えております。また、国道4号線拡幅に伴い、新しい産業都市としてのまちづくりを進めなければならぬと考えています。奥州市・北上市と一緒に進め、岩手県の産業集積のベルト地帯として、岩手県が10カ年計画で推進する北上川バレーの中で、今まで集積したものをさらに充実強化、発展できるように産業政策と土地利用計画の新たな取り組みとして、六原駅前開発、4号線周辺の開発、住宅開発の一体となった開発が必要で

す。これも行政だけでは成し得ないことから、民間と連携しながら新しい産業都市金ケ崎のまちづくりに邁進していきます。

健康都市としては、健康寿命の延伸と「長生きしてよかった」と幸せな生活ができるよう、地域での見守りをしながら、一人暮らしの方がさみしくならぬよう、お互いが支え合いながら健康長寿にふさわしい地域とまちづくりを目指していきます。

食育や地域コミュニティ等地域で活躍、地域で成果を上げていくものを大事にしながら健康寿命の延伸に努力をしていきます。これに合わせて体力増進、検診の推進、生きがいづくりをすすめて行きたいと思っております。

今年には改元の年であり、新しい時代が幕をあけます。AI(人工知能)やIoT(モノのインターネット)などのネット社会が今まで以上に発展していく中、このイノベーションを生かした新たな時代に地方行政も対応していかねばなりません。金ケ崎町も歴史と文化を大事にし、新たな時代にあつたまちづくりを進めていきます。

平成31年が皆さんにとって幸せな年になることを祈念して年頭のごあいさついたします。

- 10 国保金ケ崎診療所で待望の眼科、整形外科が診療開始
- 9 平成29年度全国町村議会広報コンクール優秀賞受賞(13年連続入賞)
- 8 西部地区公民館が文部科学大臣表彰受賞(優良公民館表彰)
- 7 ものづくり推進と企業集積進む▼(株)デンソー岩手で電子デバイス工場竣工▼(株)商會「富士運輸(株)」「カリツー東日本(株)」が操業開始▼トヨタ自動車東日本(株)岩手工場で人気コンパクト車「ヴィッツ」生産開始
- 6 金ケ崎学童保育所を新築!放課後児童の受け入れ環境充実
- 5 「旧岩手県知事公舎洋館・旧千田正家住宅・旧千田正家板倉」が国登録有形文化財に登録
- 4 住民負担を軽減▼介護保険料を県内で唯一引き下げ、基準額が県内最低値となる▼国民健康保険税を2年連続引き下げ
- 3 18歳以下の医療費を無料化!子育て世代を応援!!
- 2 持続できるまち金ケ崎を目指し高橋由一町政4期目スタート
- 1 第89回都市対抗野球全国大会に金ケ崎町代表トヨタ自動車東日本(株)が初出場!同大会応援団コンクールファーストステージで、郷土色豊かな応援が光り優秀賞を受賞!!



平成30年中に町内で起きた出来事で、印象的なことを役場各課等から挙げ、町長、副町長、教育長が審査し決定した金ケ崎町10大ニュースをお知らせします。

平成30年金ケ崎町 10大ニュース